



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$2700/3MESES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



# Petro: Latinoamérica necesita 200.000 millones de dólares para crisis climática

Presidente Gustavo Petro durante la rueda de prensa de los 100 primeros días del Gobierno.

FOTO: Sergio Acero Yate / El Tiempo.

### El presidente dijo que para frenar la crisis climática se debe reformar el sistema económico mundial

RELACIONADOS: GUSTAVO PETRO | CAMBIO CLIMÁTICO | CALENTAMIENTO GLOBAL | CRISIS CLIMÁTICA | NOTICIAS ET

SE EFE 15 de noviembre 2022, 03:07 P. M.



**E**l presidente de Colombia, Gustavo Petro, aseguró hoy que América Latina necesita 200.000 millones de dólares para hacer frente a la crisis climática y para conseguir esos recursos es indispensable reformar el sistema económico mundial.



## Temas relacionados

GUSTAVO BOLÍVAR 08:38 A. M.

CARNE 08:31 A. M.

**Gustavo Bolívar explica la poca asistencia en marchas de apoyo a Gustavo Petro**



**Reabrir mataderos municipales: propone Petro para reducir precio de carne**

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

"Solo en América Latina para adaptarnos a las primeras de cambio de la crisis climática necesitamos 200.000 millones de dólares, tal es el tamaño de la crisis y de las soluciones de urgencia que se necesitan", **dijo Petro en una rueda de prensa en la que hizo un balance de sus primeros cien días de Gobierno.**

(Lea también: [¿De dónde saldrán los USD 200 millones que prometió Petro para la Amazonia?](#))

Según Petro, **"serán decenas, centenares de millones de personas las víctimas si no logramos adaptar el territorio a la crisis climática y para financiar eso ya no alcanzan los recursos de los países,** se necesita una reforma del sistema financiero mundial, de la banca multilateral".

El mandatario recordó que la semana pasada, al intervenir **en la COP27 en Sharm el Sheij (Egipto), propuso "el cambio de deuda de los países por acción climática en todo el mundo"**, así como la reforma del sistema económico mundial y de las instituciones financieras internacionales para poder tener recursos que se destinen a enfrentar los cambios climáticos.

"La crisis climática se agudiza por mantener el estándar de vida del ciudadano promedio de Estados Unidos, Europa y China a partir de un altísimo consumo, de lejos por encima del promedio mundial, de carbón y de petróleo", añadió.

(Le recomendamos: [La cumbre climática COP27 padece todo lo malo del cambio climático](#))

Petro, que defiende el freno a la exploración y explotación petrolera en el país por motivos ambientales y climáticos, señaló que "Colombia se ha vuelto vanguardia en esta propuesta" de tomar acciones inmediatas para preservar la vida en el planeta.

En ese sentido subrayó que uno de los logros de su Gobierno en estos primeros cien días es una "política pública de protección de la Amazonia" **que incluye 200 millones de dólares anuales por un**



periodo de 20 años para hacer "pagos al campesinado para proteger la Amazonia y convertirlos en una fuerza revitalizadora de la selva".

Igualmente anunció que a finales de enero se convocará una nueva reunión de presidentes de la cuenca amazónica "para presentar al mundo la propuesta de revitalización de la selva amazónica".

EFE

## Más noticias

Los Objetivos de Desarrollo Sostenible no se pueden renegociar: Paula Caballero  
Los glaciares Patrimonio Mundial que desaparecerán en 2050  
No se logrará el objetivo de que 20 % del plástico no sea basura para el 2025

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

 **EFE**  
15 de noviembre 2022,  
03:07 P. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

### DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

## Empodera tu conocimiento

REFORMA LABORAL 2023 09:03 A. M.

**Reforma laboral: MinTrabajo instala subcomisión para su construcción**



APP PLASS 08:53 A. M.

**Plass, la nueva aplicación para movilizarse por Bogotá**



GUSTAVO BOLÍVAR 08:29 A

**Gustavo Bolívar explica poca asistencia a marchas de agosto**

